

de \$36,000 pour acheter d'avance du charbon mou à vapeur pour l'hiver.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—De la Commission des Finances souscrivant aux rapports suivants de la Commission d'Hygiène et de Statistiques:

(1) A l'effet d'opérer le virement de \$300 pour l'achat de combustible pour l'hôpital des variolés.

(2) A l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$300 pour réparer le bain Dagenais-Turner.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

31.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Incinération, à l'effet d'accepter la soumission de MM. Laporte Frère pour la fourniture de foin, paille, etc. et demandant un crédit de \$1,000 pour parfaire le montant requis à ce sujet.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

32.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$50 seulement, au rapport de la Commission de l'Incinération qui demande un crédit de \$90 pour réparer certains dommages causés par le feu.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

33.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports suivants de la Commission des Parcs et Traverses:

(1) Demandant un crédit de \$300 pour entretien des chevaux.

(2) Demandant un crédit de \$700 pour réparer la couverture de la résidence du surintendant du Parc Mont-Royal.

(3) Demandant un crédit de \$400 pour le démontage de la passerelle sur le quai Victoria.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

34.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Hôtel-de-Ville qui demande un crédit de \$250 pour annoncer la Ville dans le "Journal de la Chambre de Commerce".

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE,

Propose: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin COUTURE, propose en

Amendement: Que lesdits rapports soient renvoyés au Département en Loi afin de savoir si la Ville peut légalement voter ce montant.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

35.—De la Commission des Finances, à l'effet de changer le nom de la rue "Dagenais" en celui de "Ste-Clotilde," et le nom de la rue "Favard" en celui de "Dagenais," dans le quartier St-Henri.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin DAVID, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—De la Commission de Police:

(1) A l'effet d'instituer en corporation le "Hiawatha Canoe Club."

(2) Contre l'incorporation comme club de l'Union des Fabricants de boîtes de papier de Montréal.

(3) Contre l'incorporation comme club de l'Union Indépendante des Faiseurs de Pantalons.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin MARIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

37.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage,

to purchase soft steam coal in advance for winter consumption.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Finance Committee, concurring in the following reports of the Hygiene and Statistics Committee:

(1) To vary a sum of \$300 to purchase fuel for small-pox hospital on Moreau street.

(2) To vary a sum of \$300 to repair the Dagenais-Turner bath.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

31.—From Finance Committee, concurring in a report of the Incineration Committee to accept Messrs. Laporte & Frère's tender for hay, straw, etc., and for a supplementary appropriation of \$1,000 to complete the amount required in this connection.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

32.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$50 only, in a report of the Incineration Committee for an appropriation of \$90.00 to repair certain damages caused by fire.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

33.—From Finance Committee, concurring in the following reports of the Parks and Ferries Committee:

(1) For an appropriation of \$300 for horsekeep.

(2) For an appropriation of \$700 to repair the roof of the residence of the superintendent of Mount-Royal park.

(3) For an appropriation of \$400 to dismantle overhead bridges on Victoria pier.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

34.—From Finance Committee, concurring in a report of the City Hall Committee for an appropriation of \$250.00 to advertise the City in the "Journal de la Chambre de Commerce".

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. L'ESPERANCE,

That said reports be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. PROULX, seconded by Ald. COUTURE,

That said reports be referred to the Law Department to ascertain if the City can vote this amount.

35.—From Road Committee, to change the name of Dagenais street to Ste. Clotilde, and Favard street to Dagenais street in St. Henry ward.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. DAVID, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Police Committee:

(1) To incorporate the Hiawatha Canoe Club.

(2) Against the incorporation as a club of the Paper Box Makers Union of Montreal.

(3) Against the incorporation as a club of "l'Union Indépendante des Faiseurs de Pantalons".

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. MARIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

37.—From Fire and Light Committee to appoint sub-chief T. St. Pierre, deputy-chief of the Fire Department.